

Demo zum Tag des Flüchtlings 2025

Freitag, 26. September, 11:30 Uhr

vor der Kreisverwaltung, Salinenstr. 47, KH



Am bundesweiten **Tag des Flüchtlings** fordern wir

"Menschenwürde und garantierten Schutz von Flüchtlingen"

Der Tag erinnert uns jedes Jahr aufs Neue an die Realität von Flucht und Migration, an die Wirklichkeit von Krieg und Vertreibung. Die neue Bundesregierung verschärft die Lage der Flüchtlinge durch Kontrollen an den Grenzen und die Aussetzung des Familiennachzugs.

Dagegen wollen wir protestieren. Wir treten ein für eine andere Flüchtlingspolitik.

Gemeinsam wollen wir uns stark machen für die Menschenwürde der Geflüchteten in Stadt und Landkreis. Für deinen Nachbarn und Nachbarin, für Menschenrechte und wirkliche Integration!